
Über die Ergebnisse des Gespräches bei der Kommunalaufsicht des Oberbergischen Kreises wird 
berichtet. 
 
Herr Schäfer möchte, dass die Verwaltung beauftragt wird Möglichkeiten aufzuzeigen, wie auch 
die Nebenanlagen gegenüber der Kommunalaufsicht dargestellt und finanziert werden können. 
 
Ein Beschluss hierüber wurden nicht gefasst.  


